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NTT（日本電信電話株式会社）株式

売出し、買付けのお申込みについて

本日は米国の中間選挙が行われています。結果い

かんによっては日本の経済にも大きな影響があると

考えられます。民主党が延びて保護貿易的色彩が濃

くなっていくのか？

先週にはサウジアラビアのヤマ二石油相が更迭さ

れ、原油価格がどう動いていくのか。市場シェア競

争から価格重視へと動き、原油価格が上昇していく

あかどうか？

日米政策協調による第4次公定歩合引下げ戦後最

低水準3％が11月1日より実施され、それに為替が

どう反応していくのか。又、新日鉄の一時帰休まで

言われている現状の厳しい経済状況はどう改善され

るのか前途多難と考えられます。

皆様既に先刻御承知の通り、NTT株式買付けの

お申込みを、去る10月20日より証券会社で受付けを

開始しております。今回のNTT株式売出しは、日

本電信電話公社から、昭和60年4月1日日本電信電

話株式会社法に基づき設立され民間に移管されたの

に伴い、その株式が大蔵省より一般に売り出される

事です。

経済・社会・文化など諸分野における情報化が急

速に進んでいる現在、その象徴的な会社、NTTの

株式売出しが行われることは大変意義深い事と考え

ます。

10月24日大口投資家（入札株数加万株）の入札結

高　田　耕　助　署

采が最高2，400，000円、最低1，017，000円、加重平

均1，197，392円と発表され、主な落札者、落札単価

分布は下記の通りです。

落札単価別分布

主な落札者　　　　　　落札単価　落札株数

太揚生命　　10，000株　　　200遍2，400

大和銀行　　　10，000株　190～200　　200

東洋信託　　　10，000株　180～190　1，400

安田信託　　　　7，200株　170一、一180　1，500

住友生命　　　　7，200株　160～170　2，700

中央信託　　　　3，500株　150～160　5，500

住友信託　　　　3，500株　140～150　8，200

松下電工　　　　3，000株　130～14019，400

NTT社員持株会2，800株　120～130　40，900

岩崎純一　　　　2，400株　110～120　60，400

101．7′、一110　59，400

続いて10月謂日一般売出し価格を大口投資家の加

重平均をとって1，197，000円で売出し、株数を165

万株に決定した。

まだお申込みになっていない方は、証券会社の店

頭に備え置かれている買付申込書に所要事項を御記

入の上、個人の場合、住民票又は運転免許証の写し、

法人の場合、登記簿騰本。

上記の確認書類を添付の上お申込み下さい。但し

留意事項として重複の申込みは無効です。



申込株式数が売出株式数を超過したときは、抽選

で行われます。

申込受付票は割当があった場合、株式買付けに際

し必要になりますので、大切に保管して下さい。

今後のスケジュールは、

申込締切　り　11月26日

割当結果の通知　12月29日までに国からハガ

キで割当通知書を郵送する。

買付代金の払込　　62年1月　5日より

62年1月19日まで

株券の受領　　62年1月31日

全国8証券取引所に上場　62年2月上旬の予定で

す。

どうぞ御検討の上宜しくお願い致します。

（j長報‾訂〕
山口寛之助署

1．第5回定例理事会の決議事項を報告致します。

（1）新会員の方の所属委員会を次の通りといたし

ます。

S．A．A　　　矢部　　晋　さん

親睦委員会　　笹原信一郎　さん

（2）佐藤元伸さんご子息の元暗君、市立第4中3

年生が全国中学校水泳大会に400m、800m自

由型競泳で2種目全国制覇の偉業を達成されま

したので、栄誉を讃えクラブ表彰にすることに

決定。

（3）玉城俊一さんの出席免除について承認されま

した。

R．C定款第8条第5節D項により通算20年

以上、65才に遷したシニアアクチブ会員

（4）内山喜一さんより、健康上の理由にて10月お

目より約1ケ月位の間賜暇願いが出てます。

（5）台中港区R．Cの訪問に際し、歓迎会の費用を

約30名分スマイル会計より支出する。

又、近隣クラブへの案内（分区代理）

2．視覚障害者の為の点字ワ一プロ購入資金の一部

の寄付金3万円を、11月1日に布施社会奉仕委員

長と幹事と私と3名で社会福祉協議会長の斎藤第

六市長へお渡し致しました。市長よりは会員の皆

様へくれぐれもよろしくお伝え願いたいと云われ

ました。

3．次週火曜日11日の例会は場所、日時変更になり

ますので、お間違いのないようこ注意下さい。

日　時　11月14日　午後6時点鐘

場　所　本町二丁目　出羽ホテル

登録料　　3，000円

4．地区ガバナーよりG．S．E受入れ終アの御礼の

手紙が届いてます。

昭和61年10月28日

ロータリークラブ会長各位

国際口一夕リー第253地区

ガバナー　九　里　茂　三

GSE特別委員会

委員長　田　中　善　六

小委員長　味　戸　道　雄

GSE受入れ終了の御礼

拝啓　晩秋の候、貴クラブ益々ご隆昌大慶に

存じます。

さて、GSE受入れについては、9月2日に

日本に到着後、9月8日庄内分区を皮きりとし

て、各分区の分区代理・各会長さんには格別の

ご配慮をいただき、10月13日米沢を出発して帰

国の遠に着きました。

地区の大きな行事として受入れが満足にゆく

か心配しておりましたが、団長マーク・スミス

他団員諸君も皆様の温かい歓迎や視察スケジュ

ールにいたく満足して帰国いたしました。各分

区・各クラブの皆様にお世話になったことを感

謝申し上げる次第でございます。またいつか受

入れの日があると思いますが、反省を込め、報

告誌もできるかぎり早めに発送する予定でござ

います。

まずは、簡単ながら御礼まで。　　敬具
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（幹事報告）
松田士郎君

1．国際ロータリー第253地区1987一、一1988ガバナ

ーノミニー事務所開設のご案内

▽965　会津若松市宮前1－1

穴沢病院内　　職10242－25－1226

1．中江亮さんし実父）葬儀のご案内

1．ワードプロセッサ講習会のご案内

日　時　11月17日一、一20日

午後6時～午後9時

場　所　鶴岡商工会議所4階会議室

登録料　　500円

故阿部裏先生の7周忌法要

についてのお礼・ご挨拶

鶴岡ユネスコ協会長

三井　　徹署

去る10月26日阿部家の菩提寺．宝蔵寺に於いてし

めやかに、なごやかに執り行われた。故人とは幼な

友達である佐々木記山大和尚様が勤行なされ、又懐

旧の法話も項いた。

うす傷さす静かなお天気で、墓前に詣で、記念の

標柱を建立した。ご縁のある友人、知己の方々数十

人が参列した。当クラブからは会長さんはじめ8名

が参加し、ご香料を頂いた。主催者として深く感謝

申し上げます。儀式後、同寺のお座敷にて直会を催

して噴いた。すべて佐々木様の奥様、ご家族様のお

もてなしで、おいしく頂戴した。ご配慮に対して心

からお礼申し上げます。

故人の奥様はお元気で、終始静かに、にこやかに

しておられた。皆様によろしくお礼申し上げるよう

にとのことでありました。

「柿の実」の本を手にして、故人を偲び懐旧の情

を新たにした。記念出版となった「柿の実」は故人

が昭和30年頃に荘内日報紙上に連載した小説で、第

2次大戦後旧満州国吉林大学教授の任地から郷里松

山町山寺の自宅に引揚げた当時の、この地域の状況

や山形大学農学部やユネスコ協会の誕生などが、独

特の筆致で書かれている。ご面識のない方にもご一

読をおすすめしたい。

この本は、佐々木義彦君の切抜き帖をもとにして

の同君の着想、企画によるものである。ご労作に対

して深く敬意と感謝の意を表します。

（且席委員会）　佐藤　衛君

〇年間皆出席

24年間皆出席　　新穂光一郎君

8年間皆出席　　藤川享胤君

3年間皆出席　　庄司嘉男君

010月100％以上出席　　8名

175％　張

125％　市川．迎田．松田．新穂．関原．

佐々木．碓氷

010月100％出席　42名

秋野．阿蘇．藤川．布施．早坂．平出．飯白．

石井．石川．石黒．板垣（俊）．板垣（広）．飯野

小池．小松．風間．加藤．三井（賢）．三井（健）

嶺岸．諸橋．皆川．中江．中野．中沢．斎藤（隆）

佐藤（忠）．佐藤（噸）．佐藤（衛）．佐藤（友）．菅

原．鈴木（善）．鈴木（弥）．庄司．斎藤（昭）．丹

下．高田．忠鉢．塚原．富田．山口．吉野

（親睦活動委員会‾）関原幸司君

011月会員誕生

藤川享胤君

皆川光吉君

鈴木善作君

斎藤庄治君

011月奥様誕生

飯野美和様

中沢典子様

丹下せい子様

平出統一君

佐藤　　衛君

佐々木滋彦君

丹下誠四郎君

小松久子様

菅原和子様

（ス　マ　イ　ル）

上野三郎君　　百万石まつりで皆様方より有形無

形の御協力ありがとうございまし

た。パレードには会員の手塚拓君

の御好意によりすぼらしいオープ



ンカーにミスと一緒に乗れて。

ちなみに3人のミス庄内のうち1

人は信用金庫さん、1人はダイエ

ーさんでした。

秋野　忠君　　第3中学校の文化祭ですばらしい

講演を聞かせていただいて。講師

の方は当クラブ会員の藤川君でし

た。

佐古田義明君　　社員がミス庄内に選ばれて。2階

の紳士服売場にいますのでよろし

く。

手塚　拓君　　上野会頭よりの御指名ですので。

吉野　勲君　　県の洋菓子コンテストが行われま

した。予想に反して盛大に終了し

ました。

藤川事胤君　　秋野君より御紹介されました。そ

れと私の父がこの度叙勲を受けま

して、11日に皇居で陛下に拝謁す

る栄誉を得ました。

佐々木諾彦君　　我老林よりミス庄内がでましたの

で。うちの幼稚園の卒業生です。

布施隆夫君　　点字ワープロの贈呈式が荘内日報

さんに写真入りで掲載されたので。

会長きん、幹事さんと共に。

当社の軽自動車が5年ぶりにモデ

ルチェンジをしたので。

荘内銀行の経営相談ニュースに写

真入りで掲載されたので。

山口篤之助君　　荘内日報に写真入りで掲載されま

したので。

松田士郎君　　会長、布施君と同様です。

（ビ　ジ　タ　ー）

鶴岡西R．C　　井上　　彬君．鈴木昭吾君

斎藤喜一君

ォ・・十◆・一十一十■■JL・

ヰ　ロータリー教室㈱
∵・LhJヰ∴・■集・‥

（1380回例会会報より続く）

ロータリー小史7

ロータリーの組織は、1915年に創始されたキワニ

ス・インターナショナル、1917年創始のライオンズ

・インターナショナル、1919年のオプティミスト・

インターナショナルなどのような、奉仕クラブ組織

の先がけとなったものです。また、ゾンタ・インタ

ーナショナル（1919年創始）のような婦人による奉

仕団体も、ロータリーをモデルにつくられたもので

す。ロータリー運動はまた、現在のリハビリテーシ

ョン・インターナショナルの前身である身体障害児

童保護国際協会創立の土台ともなっています。国運

による世界的な教育科学文化交流の組織である、ユ

ネスコについても同じことがいえます。それは、こ

の種の機関の創設について、そもそも1942年イギリ

スのロンドンでひらかれたロータリーの会合で提案

され、研究されたものだからです。

第2次世界大戦後、このような国際交流と理解増

進を目ざす教育的慈善的事業は、ロータリー財団と

よばれるロータリーの機関のおもな目的となってい

ました。このロータリー財団は、いまや海外留学の

ために、奨学金を支給する世界最大級の財団となっ

ています。

ロータリーの創始者ポールり＼リスは、全世界の

ロータリアンから寄付をつのって一大教育基金を設

け、有意義な国際奉仕をしたいという考えを、しば

しばあさらかにしていました。そして、1928年にひ

らかれたミネアポリスの国際大会で、RI細則を改

定し、5人の管理委員（1981年に管理委員は13人と

なった）の監督のもとに、その財団をつくり運営す

ることがみとめられました。それ以来、この財団は

ロータリー財団として発展をつづけてきたのです。

（次回に続く）
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